
Beschluss: 
 
Ratsherr Radestock bringt den Antrag ein und begründet ihn. Er führt aus, der Bau eines 
Mehrzweckraums und eine Anmietung durch die Stadt Neumünster könne zum einen den 
Ausfall von Sportunterricht an den Einfelder Schulen beheben und zum anderen die proble-
matische Hallensituation in Neumünster deutlich entspannen.  
 
Der Antrag wird intensiv und kontrovers diskutiert, u. a. im Hinblick auf eine Vereinbarkeit 
mit den Sportfördergrundsätzen. Es stelle sich die Frage, ob durch die Vorgehensweise mög-
licherweise ein Präzedenzfall geschaffen und Begehrlichkeiten bei anderen Vereinen geweckt 
würden. Zudem wird gefordert, die Finanzierungs- und Förderoptionen umfangreich zu prü-
fen und die Angelegenheit in der Haushaltssitzung weiter zu beraten. 
 
Ratsherr Delfs kündigt an, die SPD-Rathausfraktion plane zu den Haushaltsberatungen einen 
eigenen Antrag zu stellen und beantragt die Vertagung des Antrags der Ratsfraktion Die 
Grünen. 
 
Dem Antrag auf Vertagung stimmen 34 Ratsmitglieder zu. Dagegen stimmt 1 Ratsmitglied. 
Es gibt 6 Enthaltungen. 
Somit ist die für eine Vertagung erforderliche Stimmenzahl (1/3 der anwesenden Ratsmit-
glieder) erreicht. Die Angelegenheit ist vertagt. 


